

La periodista vuelve a un puesto que conoce muy bien.

ARCHIVO GN

Roxana Zúñiga regresa con su hijo La Doña vuelve a Noticias Repretel

MELISSA MARÍN CORTÉS melissa,marin@lateja.co.cr

Para doña Roxana Zúñiga

Quesada juega de nuevo y regresa a seguir cuidando a su chiquito, ya un adolescente, al que vio nacer y necesita mano fuerte y orientación: Noticias Repretel.

La experimentada periodista vuelve al puesto que ocupó durante casi 10 años (de enero de 1998 a junio del 2006) y dejó para asumir la dirección regional de noticias de la corporación dueña de Repretel.

Zúñiga tomará las riendas del noticiario la próxima semana.

Según fuentes allegadas a La reconocida dos veces o Teja esto era algo que se veía venir gioso Premio Pío Víqu desde hace tiempo al no pegar la en el 2003.

fórmula experimentada de hace casi cuatro años, de tener una codirección al estilo de Telenoticias.

Zúñiga llega a sustituir a Marcela Angulo quien había hecho yunta con Grettel Alfaro quien dejó el barco de La Uruca hace unos tres años.

Roxana posee una amplia trayectoria de más de 30 años de ser periodista en radio, revistas, periódicos y televisión.

Es fundadora de Noticias Repretel y cofundadora del periódico Al Día, medio en que se desempeñó como subdirectora.

También dirigió la revista Rumbo. Su carrera profesional ha sido reconocida dos veces con el prestigioso Premio Pio Viquez, en 1992 y en el 2003.